

Der SVG bei den Kreismeisterschaften erfolgreich!

Geschrieben von: Sven Thierolf

Sonntag, 08. September 2019 um 18:09 Uhr

Am 08.09.2019 fanden in Annaberg die diesjährigen Kreismeisterschaften der Senioren statt. Nachdem dieser Wettbewerb in den letzten Jahren unsererseits wenig Beachtung fand, haben sich dieses Jahr in der AK 50 Jens und in der AK 40 Dirk angemeldet.

Man könnte meinen, dass Dirk mit seiner Art auch ein wenig frischen Wind die 70-jährige Abteilung bringt. Ich find's gut! Was unsere beiden Spieler im Wettbewerb dann ablieferten, gebührt wirklich großen Respekt. Jens konnte in seiner Alterklasse im Einzel den 3. Platz belegen. Die Niederlage gegen Heiko Fleischer im Halbfinale hat ihn sicherlich geärgert. Aber jeder, der schon mal gegen Heiko gespielt hat, weiß, wie ekelhaft das sein kann. Ich finde diesen 3. Platz aber trotzdem absolut klasse und kann nur gratulieren. Im Doppel hat es Jens bis ins Finale geschafft, aber auch hier war ihm der Sieg nicht vergönnt und er musste sich mit Platz 2 begnügen. Für mich aber eine Superleistung.

Dirk hat an diesem Sonntag wieder alles rausgelassen und ist sowohl im Einzel als auch im Doppel Kreismeister in der AK 40 geworden. Wenn heute ein Hutgeschäft geöffnet gewesen wäre, dann hätte ich mir einen Hut gekauft um diesen vor dieser Leistung ziehen zu können. Saustark und Glückwunsch! Ich finde es geil, wenn unser Verein nach aussen so vertreten ist und nach dem deutlichen Sieg gegen MAB hier noch sowas dazu kommt. Klasse und vielen Dank!